

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

● Im Prater geht  
größtes Volksfest  
Österreichs über  
die Bühne!

● Zur Eröffnung  
spielen die Kastel-  
ruther Spatzen



Fotos: Wiener Wiesn-Fest, Frank Pinnig (2)

Das Wiener Wiesn-Fest bietet sich als ideales Ausflugsziel für die ganze Familie an

# Des wird a Riesengaudi

Zünftige Blasmusik, Alphorn, Schützen oder Gaißlschnalzer, von 19. September bis 6. Oktober geht auf der Kaiserwiese im Prater Österreichs größtes Volksfest über die Bühne.

Auf die Besucher warten 18 Tage lang 400 Stunden Musik. „Da ist für jeden Ge-

schmack etwas dabei“, erklärt Wiesn-Fest-Organisatorin Claudia Wiesner. Ab 11 Uhr öffnen die Festzelte und geben Einblicke in die Vielfalt heimischen Brauchtums – ein idealer Ausflug für die ganze Familie.

Erstmals sind beim Wie-

ner Wiesn-Fest alle Bundesländer – jeweils an bestimmten Tagen – vertreten. Der Eintritt zum Frühschoppen sowie zum Nachmittagsprogramm ist frei.

„Ab 18.30 Uhr wird dann in den Zelten Vollgas gegeben“, so Claudia Wiesner weiter. Live-Musik bringt

bei der allabendlichen Wiesn-Fest-Party den Prater zum Beben. Aus der Welt der Volksmusik und Schlagerszene sind viele große Namen vertreten.

Der Top-Act ist das Konzert der Kastelruther Spatzen, die am Eröffnungstag (15 Uhr) für Stimmung sorgen. 100 Tickets stehen dabei im Rahmen eines Gewinnspiels zur Verfügung.

Nähere Informationen auf [www.krone.at/wiesnfest](http://www.krone.at/wiesnfest)



Claudia Wiesner und Christian Feldhofer tragen als Veranstalter mit viel Herzblut dazu bei, dass Österreichs größtes Volksfest ein Megahit wird. Abends wird bei der Wiener Wiesn-Party täglich in den Zelten Vollgas gegeben.